



# Emmanuel Reyes Carmona (Diputado – Morena)

## Entrevista con Federico Lamont

“Es un tema en el que hemos venido ya discutiendo desde hace cerca de un año al interior de la Comisión de Salud, se han dado ya algunos foros, algunos parlamentos, hace un año desarrollamos la primera semana de la eutanasia donde contamos con expertos en la materia, profesionales de la salud y también de la UNAM, en lo particular en el Comité de Ética y Bioética. Es un tema que está pendiente en la Comisión de Salud y que lamentablemente no hemos logrado avanzar a pesar de diferentes iniciativas que se han presentado por diversos legisladores pertenecientes casi todos los grupos parlamentarios y me parece que hoy hay una voluntad política manifiesta de varios de los legisladores en sí avanzar en este tema”.

<https://drive.google.com/file/d/10RSmrlS5X4rpsMHkc9qrWNCu0W4i1bNA/view>